



PUBLIRREPORTAJE

EDICIONES
ESPECIALES

Municipalidad de Quilpué y Fundación Care realizan operativo para reducir listas de espera oncológicas



CONVERSATORIO "EN QUILPUÉ, CONTIGO PREVENIMOS EL CÁNCER DE MAMA".

Una alianza colaborativa entre Fundación Care y la Municipalidad de Quilpué permitió la realización de 250 exámenes 100% gratuitos, los días 7, 8, 11 y 12 de agosto, todo esto con el objetivo de avanzar en listas de espera oncológica.

Mamografías y ecomamarias, además de otros exámenes que

también se encuentran en lista de espera, tales como: endoscopia, perfil lipídico y fondo de ojo, entre otros exámenes, son las prestaciones que se entregaron sin costo, gracias a una alianza público-privada en colaboración con Caja de Compensación La Araucana y otros colaboradores.

"Los exámenes que me han realizado han sido muy dedicados.

Estoy sorprendida por la atención y muy contenta. Ha sido todo rápido. Desde hace 2-3 meses estaba esperando para realizarme mi examen, ya que estaba en la lista de espera", señaló María Gómez, vecina beneficiada con el operativo médico.

En tanto, Cecilia Bolocco, presidenta de Fundación Care, explicó que "para la Fundación es fun-

Más de 250 mujeres de la comuna se vieron beneficiadas -en esta actividad gratuita- con mamografías, ecotomografías mamarias, exámenes de fondo de ojo, perfil lipídico, entre otros servicios médicos.

cológicas que afectan principalmente a mujeres. Por lo mismo, es que agradecemos la mirada altruista y colaborativa de Fundación Care y todas las empresas del área de la salud que hoy nos acompañaron", subrayó la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti.

"Estamos convencidos que la colaboración pública privada es el camino que nos conducirá a transitar de una forma más humana enfermedades como el cáncer que no afecta sólo a quien la padece, sino a toda la familia", puntualizó la jefa comunal. ◆

damental contar con el apoyo de las autoridades, como también poder realizar alianzas público-privadas. De esta manera, podremos ayudar con respuestas a la gente. Así ha sido este operativo médico junto a grandes empresas que se han sumado a esta necesidad de llegar a la población directa donde más se necesita para apalear la difícil realidad de las listas de espera, específicamente oncológicas".

"La prevención y detección del cáncer es uno de las preocupaciones y ocupaciones que tenemos como administración. Nosotros buscamos generar una institucionalidad comunal en torno al diagnóstico, tratamiento y acompañamiento de enfermedades on-



OPERATIVO MÉDICO PARA REDUCIR LISTAS DE ESPERA.

CONVERSATORIO

En la ocasión, además se llevó a cabo un conversatorio donde asistieron especialistas del área de la salud. Más de 200 mujeres fueron parte de la actividad, donde incluso se respondieron preguntas respecto al cáncer de mama.